## <u>26.09.2009 – Altkleidersammlung der Lebenshilfe Grafenau – Zeitungsausschnitt und Bilder</u>

## **AUFGSCHNAPPT**



Mit Hauruck und Schwung warf Landrat Ludwig Lankl Säcke voller Altkleider auf den Lkw. – F.: privat

npacken ist für Landrat Ludwig Lankl kein Problem. Zwar sitzt er seit seiner Amtsübernahme vor über einem Jahr mehr als je zuvor hinterm Schreibtisch, bei Versammlungen und Sitzungen, doch verkümmert sind seine Muskeln deswegen noch lange nicht. Unter Beweis stellte er dies bei der Altkleidersammlung der Lebenshilfe. Als

junge Feuerwehrler aus Schlag und Großarmschlag zusammen mit Praktikantinnen und anderen Helfern in Riedlhütte am Volksfestplatz die Säcke be- und entluden, half Lankl mit. Er ist Vorsitzender der Lebenshilfe Grafenau. Es kamen 25 Tonnen zusammen. Der Erlös fließt in die Arbeit der Lebenshilfe vor Ort.

## **Weitere Bilder**







<<<zurück – Archiv

<<<Home>>>